



RI会長 カルヤン・パネルジー

第2790地区ガバナー

山田 修平

第5分区ガバナー補佐

釜田 英之

第5分区幹事

池田 哲夫

第2790地区地区委員

広報・IT委員会

勝浦RC 関 一憲

クラブ研修委員会

勝浦RC 齋藤 豊久

クラブ社会奉仕委員会

鋸南RC 三橋 美子

R財団寄付金小委員会

鴨川RC 伊藤 正人

勝浦ロータリークラブ

会 長

関 正己

幹 事

漆原 慎子

クラブ会報委員長

渡邊 昌俊

副委員長

齋藤 麻美子

委 員

石井 美香子

渡邊 ヒロ子

### 8月5日(金)のプログラム

#### ・クラブフォーラム

テーマ：会員増強

### クラブ会報の訂正

7月22日号のP5に掲載の国際奉仕委員会鈴木覚三郎副委員長のコメントとなっていますが、正しくは齋藤麻美子委員長のコメントです。

### 8月の例会予定

(会員増強・拡大月間)

・8月12日(休会)

・8月19日(ゲスト卓話)

いすみ保健所所長 大野由紀子様

・8月26日(ゲスト卓話)

## 会長挨拶



ここにきて国内情勢、国際情勢とも激しく変わっています。国内では政治が混乱しているさなか、東日本大震災、福島原発事故と、日本経済を揺るがす事態に発展し、にも関わらず相変わらず政治家は政権取りに夢中になっていました。

ここにきてようやく国民の感情に気づき始め、少しずつではありますが動き出してきた感じがいたします。その間被災地の方々は全てを失い大変な思いをされ、明日の希望を失い、むなしい日々を送る人、負けていられないと歯を食いしばって復興しようとする人、体力の限界を迎え逝った人、などなど、いろいろなケースがありました。一方では食の文化の多くを担う東北 関東地方の農・漁業に震災の被害だけではなく、原発の放射能の影響がじわじわと明るみに出てきました。

一方、世界を見ますと、アラブの王政国家が崩壊し、いくつかの国の首長が国を追われ、或いは投獄され、裁判にかけられるなど、また近々では、中国という共産国でも一党独裁政治の中で報道統制が当然とられる中で、先日的高速鉄道の全貌が露呈されるなど、今までと明らかに違った動きが目立つようになってきました。それは、皆さんがご存知の通り、すべてインターネットの普及によるものです。一瞬にして情報が世界中を駆け回ってしまうわけです。そんな世の中に我々は生きているのです。

そして、アメリカの財政危機のあおりを受けて、円高、ドル安が進み、過去最高値を記録するなど、日本の企業は、原発に次いで円高の影響をもろに受けています。我々ロータリアンは何をこれから行えばよいのか、景気の低迷する中、会員増強にも影響が出そうな気がしてなりません。

## 幹事報告 漆原摂子幹事

1. 鴨川RCより 例会変更のお知らせ 8月30日(火)の例会は夜間例会へ変更
2. 次週は休会
3. 本日例会終了後、第2回理事会開催

## 委員会報告

### インターアクト委員会 岩瀬文夫委員長

第45回インターアクト年次大会

日時：8月19日(金)10:00点鐘

会場：千葉県立館山総合高等学校

テーマ：今こそ自然を見つめ直そう！

主催：国際ロータリー第2790地区インターアクト委員会、千葉県高等学校文化連盟インターアクト専門部会

ホスト校：館山総合高等学校インターアクトクラブ

スポンサークラブ：館山ロータリークラブ

### クラブ会報委員会 渡邊昌俊委員長

本日お配りした会報の5ページ目の、「国際奉仕委員会鈴木覚三郎副委員長」ということでコメントが載っておりますが、これは齋藤麻美子委員長の代理で代読したという事です。この部分訂正させていただきます。

### プログラム委員会 高梨薫敏委員長



次の19日は、いすみ保健所の所長さまが勝浦に来て3年目ということで、どうぞ期待ください。次の26日は新しいALTの方を迎え入れたのでその方をお呼びしようかと思っています。今まで居たALTのダニエル先生なのですが、「ロータリークラブでクリスマス会に呼んでいただいて本当に楽しかったです。みなさんによりしくお伝えください」とのことでした。

## ニコニコBOX

### 本人誕生日

#### 水野敬泰君



6月17日、確かその日は千葉さんが催促をした時に私も家に帰りまして「そういえば誕生日だった」と思い出しました。実は17日は孫の誕生日と一緒にして家内が「亭主はたいしたことはない。せがれ達もたいしたことはない。あとかけるのは孫だ」と、孫に宿題を出そうと一生懸命画策しているようです。

## 自主申告

#### 村石愛二君



牛が非常にひどい事態になっていまして、7月の下旬に芝浦売ったのですが半値でした。そんなことがあったので、直売の方に力を入れてまして、今日の毎日新聞の方に御宿の牛舎で展示をしている精密画という古い車両などを精密に描く人を御宿でやっていますので是非おいでください。

### 高梨薫敏君

いつも新年度が始まった時には新会長・幹事にエールを送る意味で「ニコニコ」していたのですが、今年はぼーっとして忘れてしまいました。特に今年の場合は関会長、漆原幹事ともに根っからの勝浦人ではない会長・幹事ですので、御礼の意味も込

めてよろしくお願いたします。

もう一点、私事ではございますが診療室の工事がようやく上棟したということで、先週の土曜日に棟上げをいたしました。それと、勝浦小のソフトボールが全国大会に出場しまして今日から始まっています。まだ結果の方届いていませんが、勝浦小のソフトボールは千葉県で4連覇しているそうです。

## クラブフォーラム（テーマ：会員増強）

### 会員増強委員会 村石愛二委員長

高梨先生からバズセッションのようにやってくれと言われました。ただ何も資料がないのもいけないので、一応会長・幹事さんの方からも7月23日の地区のクラブ奉仕セミナー、その中でも会員増強の資料とかをお配りさせていただいています。同じような物ですけれど、会員増強委員長が地区として会員増強委員会、各クラブの委員会に要請をしていることです。

ポイントを言いますと、各クラブ10%の会員増強を目指して頑張ってもらいたい、それから地区内84クラブのうち、会員数33名以上のクラブが37クラブで、残りの47クラブが33名以下です。日本の平均は39.2人なので世界で8位ということになっていますけど、2790地区はそれを下回っています。地区としては10年前の3,790人に比べて1,000名、年間にして100名が減少しているということが書いてあります。

そこで、「もし自分が会員増強委員長になったらどういう事をするか」という事でバズセッションという形で自由に話し合っていきたいと思います。

### 千葉正徳君

私も過去に何人かの人を紹介しました。私自身、能力はないが体力があるので、自分から足を運んで動かすことが重要だと思っています。自ら動くしかないと思います。あまり、難しいことを考えずに、そろそろ動きたいと考えております。

### 手塚明宏君

これと思う良い人材がいたとしても、従業員が多くて仕事を任せられる人であれば例会に出てこれるが、自身が仕事を持っている人は、昼の例会は難しいの

ではないか。入っていただいたからと言って例会に出れないのであれば、どうしようもないので...と思ってしまいます。

### 小島幸雄君

今の会員増強の話ですが、勝浦は大体40名前後がずっと続いています。50名を超えたことは確かありません。会員増強の元は、例会にどのように出てもらうかが一番ポイントです。3月24日の千葉日報を見てましたらロータリーの事が書いてある記事がありましたので少し読ませていただきます。

「ロータリークラブやライオンズクラブからお声がかかると引っ込み思案の私もいそいそと出かけていく。30分が気楽に思えることもあるが、それだけではない。クラブのメンバーのお顔が見たい。特に笑顔が見たいのだ。メンバーの笑顔は作っていない、自分の人生をそれなりに肯定している笑顔で、人の良さが修正なしに伝わってきて嬉しくなる。昔風に言えば、ぬくもりの見える笑顔。私は温風に包まれる心地であった。」本当にこの通りだと思います。

皆さんいろんな自治団体とか職業団体とかに参加しているでしょうけど、私利私欲のない、温かい例会が開催されていることは大変素晴らしいことです。最近の活動を見てみますと、それこそ40、50年前には感じられない素晴らしい例会と、私自身は感じておりますので、そのままやっていただければ素晴らしいのではないかと思います。ただ、各活動で新しいメンバーを入れたからと言って良いわけではなく、入れてからが重要なのです。入会し、早速オリエンテーションをやり、早くロータリーのいろはを習得していただくということが大事です。皆さんお忙しいなか大変でしょうけど頑張ってもらいたいと思います。

## 出席報告 8月5日（金）

### 出席委員会 手塚 明宏 委員長

会員	出席	MU	欠席	出席率
38名	25名	4名	9名	76.32%

欠席：浅野玄航、内田秀実、齋藤麻美子、斉藤義典、高山裕紹、古川範男、前田安彦、吉野裕子、渡辺保